



Prat y el silencio

Señor Director:

A las 12:10 del 21 de mayo de 1879 se produjo el mayor de los silencios en la historia de Chile. La corbeta hundida, el pueblo peruano de Iquique enmudecido, los cañones callaron. El cadáver del capitán Prat en la cubierta del Huáscar con su escapulario de la Virgen del Carmen en su pecho. El padre de familia, marino y abogado nos dejaba. "Dios nos guía y lo que sucede es siempre lo mejor que debe suceder", decía Arturo Prat. Cuánta sabiduría. A los pocos días, y al saberse la noticia, un estremecimiento recorrió el país y el silencio se transformó en clamor. Y el clamor nos unió.

RICARDO IRARRÁZABAL SÁNCHEZ